

Bern, 15. November 2023

Liebe Patinnen und Paten, liebe Spenderinnen und Spender

Es sind erschütternde Bilder, die uns tagtäglich aus den Krisengebieten erreichen. Fassungslos stehen wir diesem unermesslichen Leid, der Angst und dem Grauen gegenüber.

Wieder sind es die Kinder, die die tiefsten seelischen Wunden davontragen und – wenn sie überleben – traumatisiert in ein Leben voller Zerstörung und Zerrissenheit blicken. Viele von uns sehen ohnmächtig und handlungsunfähig zu, spüren jedoch im Innersten den starken Impuls zu helfen. Wir dürfen nicht glauben, dass wir nichts tun können. Denn wir können etwas tun. Jede und jeder einzelne von uns.

Wir setzen uns mit Partner-Institutionen direkt vor Ort für notleidende Kinder ein. Im Programm «Ciudad Don Bosco» in Medellin (Kolumbien) beispielsweise finden gebrochene Kindersoldaten, die Opfer von Gewalt und Misshandlung wurden, wieder Schutz, psychologische Betreuung und ein Zuhause. Unser Hauptanliegen ist es, sie durch umfassende Bildung und Ausbildung in ein sinnvolles Leben zu führen.

Wir möchten Sie ermutigen, gemeinsam mit uns an die Macht des Friedens und des Mitgefühls unter den Menschen zu glauben. Jede noch so kleine Geste hilft, dass wir diesen Kindern eine heile und hoffnungsvolle Zukunft schenken dürfen. Helfen Sie uns helfen!

Kinderhilfe Emmaus Vielen Dank und herzliche Adventsgrüsse

S. Stre't - Ste#ler
Barbara Streit-Stettler
Präsidentin







Weitere Informationen finden Sie hier:

